

Correspondances comme un roman

## Hôtels

### Mgallery Songtsam Retreat

Cet établissement raffiné en pierres couleur ardoise, dont la carte propose du yak grillé au cumin, se situe à quelques kilomètres seulement de Shangri-La. Les terrasses de l'hôtel offrent une vue imprenable sur les toits d'or du monastère Songzanlin.

This refined establishment in slate-colored stone, with a menu featuring grilled yak with cumin, is located only a few kilometers from Shangri-La. The hotel's terraces offer a stunning view over the golden roofs of the Sungtseing Monastery.

*Song Zan Lin Ka, Shangri-La.*

*Tél. +86 887 82 85 577. [www.linkasongtsam.com](http://www.linkasongtsam.com)*

### Ferme Liotard

À 20 km de Shangri-La, un couple franco-britannique entretient de luxueuses tentes autour d'une maison traditionnelle tibétaine. La ferme Liotard offre également un service de table d'hôtes dans un grand salon aux bois polychromes.

Just 20 kilometers outside Shangri-La, a Franco-British couple operates a luxurious camp with large tents on the grounds of a traditional Tibetan home. A dinner service is available at the Liotard Farm, in a large candlelit room with polychrome wood.

*Tél. +86 158 94 36 70 94. [www.caravane-liotard.com](http://www.caravane-liotard.com)*

## Organiser son séjour

La Maison de la Chine, spécialiste du voyage sur mesure depuis plus de vingt-cinq ans, propose un circuit de 18 jours et 15 nuits sur la Route du thé et des chevaux. Un itinéraire depuis les confins de la Birmanie et du Laos, où poussent les théiers les plus anciens de Chine, jusqu'à Shangri-La la tibétaine, en passant par les villes caravanières de Weishan et de Shaxi. Deux extensions sont possibles : l'une (2 jours) sous les tentes tibétaines de la ferme Liotard ; l'autre (4 jours) au sein d'une caravane itinérante sur les contreforts himalayens.

The Maison de la Chine, which has been specializing in personalized travel for over 25 years, offers a circuit of 18 days and 15 nights along the Tea Horse Road. The trip runs from the border of Burma and Laos, where China's oldest tea plants grow, to Shangri-La, via the caravan towns of Weishan and Shaxi. There are two options for extending the trip: a two-day stay in a luxury Tibetan tent camp; and a four-day journey with a touring caravan in the Himalayan foothills.

*Tél. +33 (0)1 40 51 95 00. [www.maisondelachine.fr](http://www.maisondelachine.fr)*

